



CONSEIL D'ADMINISTRATION

Dimanche 04 janvier 2026

La séance s'est ouverte à 15 h 25 au local rue Pierre Brossolette à la Peyrade.

Etaient présents : Alain Auguste, Karim Chebli, Frédéric Passicot, Loïc Pérez, Brigitte Pelerein, Ingrid Picard, Madeleine Verger.

Invité : Dany Scheppeler

Synthèse des événements à venir :

Date	Sujet	Action requise	Pilote	Date butoir
Date à déterminer en fonction de l'attribution d'une salle	AG de l'association	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Réservation d'une salle à Frontignan ou à Sète. ▪ Rapport d'activité : travail collectif (voir ci dessous pour les détails). ▪ voir pour la collation. ▪ Rapport financier. ▪ Powerpoint. ▪ Nouvelle date de préparation en fonction du jour de l'AG. 	Madeleine Fred Ingrid	
15/02/26	Crêpe party	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Parcours vers Balaruc les bains. ▪ Pouvoir réchauffer les crêpes. 	Fred Brigitte	
08/03/26	Carnavélo + journée des droits des femmes	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Voir pour se greffer à une action militante sur les droit des femmes à Sète ▪ Y aller déguisé les femmes en homme et les hommes en femme. 	?	
avril	Fête du printemps à Frontignan	En attente de la date	?	
Mai 30,31/05	Mai à vélo	Rapprochement avec le BMX de Frontignan. Voir quelle action nous pouvons y faire.	Ingrid	
?	liste des réparateurs locaux	Mettre à jour la liste des réparateurs locaux de vélo	Fred	



Préparation de l'AG :

- Le lieu de l'AG dépendra des dates que l'on nous propose. Soit le 14/02 à Frontignan sinon le 28/02 à Sète.
- Le déroulement de l'AG se calquera sur celui de l'année dernière.
- Pour le rapport d'activité, qui s'appuie sur l'élaboration de la Gazette, nous avons décidé que chacun de nous écrira un ou plusieurs textes sur les événements passés. Ingrid se charge de centraliser les textes et les photos.
- Un panorama des activités sera présenté et nous proposerons aux bénévoles y participant d'en parler.
- Cela sera suivi par une présentation des projets pour l'année 2026 avec les propositions des adhérents.
- L'AG sera clôturée par une collation.

Point sur les ateliers :

A Frontignan,

Le garage a été aménagé pour pouvoir accrocher des vélos. Une autre séance est prévue pour rajouter des accroches. Les vélos des anciens locaux ont été amenés dans le nouveau garage grâce à une action collective. Une trentaine de vélo y sont stockés. Des achats d'outillage ont été effectués.

La mairie de Frontignan a élaboré une convention pour l'utilisation du local et du garage rue Pierre Brossolette.

A Sète : RAS.

Point sur les balades :

La balade illuminée suivie du chocolat et vin chaud a rencontré un franc succès. Une trentaine de personnes y ont participé.

Même succès pour le bain solidaire suivi d'une raclette party. Une vingtaine d'adhérents y ont participé.

Les balades des vendredis sont variées et adaptées aux circonstances climatiques.

EANM Frontignan :

Une convention avec l'EANM a été élaborée, nous attendons la signature de cet organisme.

Cycliste Brillez :

- Un comptage des vélos éclairés en gare de Frontignan a été fait. Sur 20 vélos seuls 5 avaient des éclairages mais pas complet. Sensibiliser les cyclistes à être vu pourrait être une action future à mener.

Site internet :



- Maëlic a été contacté pour le rémunérer. Madeleine lui a versé 400 euros pour la refonte du site internet. D'autres rencontres avec lui vont être programmées pour maîtriser le site.

Fête et Mai à vélo :

- Ingrid a pris contact avec le BMX de Frontignan. Une action sur le site du BMX pourrait permettre de toucher un autre public. Action à suivre...

Alain nous annonce que pour des raisons personnelles il ne pourra pas participer aux prochains CA mais n'exclue pas de revenir avec nous quand le moment sera propice. Merci à lui pour son engagement.

La séance se fini à 17 h 35 après avoir bien digéré la raclette !